

LOCAL | Sanidad

Cruz Roja atiende a 24 personas en la mañana del Viernes Santo de Priego

El dispositivo de la institución humanitaria estuvo conformado por tres ambulancias, un vehículo de apoyo y 26 voluntarios y voluntarias

Redacción

Miércoles 11 de abril de 2012 - 22:49



Un total de 24 personas recibieron atención sanitaria de Cruz Roja Española durante la procesión de Jesús Nazareno que se celebró el pasado 6 de abril, durante la mañana del Viernes Santo en Priego de Córdoba.

El dispositivo de la institución humanitaria estuvo compuesto por tres ambulancias y un vehículo de apoyo, además de 26 voluntarios y voluntarias, entre enfermeros, técnicos, auxiliares de transporte

El operativo comenzó a las 9 de la mañana en la iglesia de San Francisco, donde a primeras horas ya se concentraba un número

Se habilitaron igualmente varios puntos de evacuación localizados junto a la Cruz de la Aurora en la Puerta Granada; en la calle Lozano Sidro junto a la Plaza Palenque; en la calle Virgen de la Cabeza y en el Calvario en el lateral de la ermita.

Asimismo, durante todo el recorrido de la procesión, un grupo de doce voluntarios y voluntarias se situó al final del cortejo, junto a una ambulancia.

En cuanto a las patologías más frecuentes atendidas, destacan los traumatismos, lipotimias, crisis de ansiedad, luxaciones ..etc.

De estas atenciones cinco personas tuvieron que trasladarse al Centro de Salud de Priego, mientras que varias personas atendidas acudieron por sus propios medios al centro sanitario.

El dispositivo concluyó en torno a las 18 horas, después de finalizar el desfile procesional.

En este operativo especial de la asamblea local de la Cruz Roja prieguense colaboró también voluntariado de Lucena y Puente Genil, contando con las ambulancias de estas dos asambleas locales además de la de Priego. Destacar igualmente la colaboración prestada por los ciudadanos prieguenses en el operativo y por la Hermandad de Jesús Nazareno de Priego.